



Kodiak Island Experience

Kodiak Island ist bekannt für seine atemberaubende Landschaft und die riesigen Küsten-Braunbären. Der Schwerpunkt und sicher das Highlight dieser Kurztour ist ein Bärenbeobachtungs-Rundflug. Daneben bleibt Zeit, die russisch geprägte Kultur der Inselhauptstadt zu entdecken. Obwohl Kodiak eine relativ grosse Insel ist, gibt es nur ein kleines Strassennetz mit weniger als 160 Kilometer, welches Sie mit ihrem Mietwagen erkunden können.



Internetcode: ALA030269

Tag 1: Anreise Flug von Anchorage nach Kodiak. Anschliessend Mietwagenübernahme und Fahrt zu Ihrer Unterkunft. Rest des Tages zur freien Verfügung.

Tag 2: Bärenbeobachtung Der Höhepunkt der Reise ist die ca. 5.5-stündige Bärenbeobachtungstour die für heute geplant ist. Ein Buschpilot führt Sie zu den besten Stellen, um die

Braunbären zu sehen. Normalerweise verbringen Sie etwa einige Stunden am Boden. Die Ausflüge führen in abgelegene Orte auf der Alaska Halbinsel oder in den Katmai Nationalpark (abhängig davon, wo die aktuell besten Gelegenheiten für die Bärenbeobachtung sind). Unabhängig davon, wo die eigentliche Bärenbeobachtung stattfindet, die Kodiak-Braunbären in diesen Gebieten sind grösser als die Artgenossen im Landesinnern von Alaska.

Tag 3: Freier Tag auf Kodiak Island Der heutige Tag steht Ihnen vollumfänglich zur Verfügung, um das beschränkte Strassennetz zu erkunden. Wir empfehlen Ihnen einen Abstecher zum Fort Abercrombie, welches sich nur wenige Autominuten ausserhalb der Stadt befindet. Aus diesem Grund kann dieser Ausflug allenfalls auch an einem anderen Tag während einer Randzeit stattfinden. Sie können den Mietwagen auf dem



Parkplatz abstellen und anschliessend auf den gut ausgeschilderten Pfaden durch den Regenwald bis an die Küste wandern. Die Wege sind absolut problemlos zu begehen und eine perfekte Möglichkeit, um in eine andere Welt einzutauchen. Anschliessend führt Sie eine etwas längere Autofahrt in entgegengesetzter Richtung zum südlichen Ende der Insel. Sie erleben interessante Fahrstrecken über Hügel, entlang schönen Buchten und durch immergrüne Weidelandschaften. Am Ende des Strassennetzes wartet ein absoluter Höhepunkt auf Sie mit dem Fossil Beach, welcher seinem Namen alle Ehre macht und wo bei näherer Betrachtung tatsächlich mehrere Versteinerungen bewundert werden können.

Tag 4: Abreise Geniessen Sie noch etwas Zeit in Kodiak, bevor Sie den zum Flughafen fahren und zurück nach Anchorage fliegen.

Hinweise: Da es wetterbedingt immer wieder zu Verschiebungen beim Ein- oder Ausfliegen kommen kann muss für dieses Programm unbedingt genügend Zeit vorher und nachher einberechnet werden. Dieses Programm kann auch individuell ausgebaut werden.

Reisedaten:

01. Juni bis 31. August 2023

Reisedauer:

3 oder 4 Tage

Ab - Bis:

Anchorage

Im Preis inbegriffen:

- Sämtliche Übernachtungen in Kategorie Comfort
- Bärenbeobachtungsausflug
- Inlandflug nach Kodiak und zurück
- Mietwagen

Nicht im Preis inbegriffen:

- Optionale Ausflüge
- Mahlzeiten

Preis pro Person im Doppelzimmer - 3 Tage

CHF 2'260.–

Hinweis

Preisänderungen vorbehalten.

